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Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
zurzeit werden Bauarbeiten zum Ausbau des Kanales im Klusweg durchgeführt. 
Die Anwohner begrüßen diese Bauarbeiten sehr. Zudem würden die Anwohner auch einen 
grundhaften Ausbau der Straße, an dem sie finanziell beteiligt wären, begrüßen.  
Von Seiten der ausführenden Firma wurde den Anwohnern gesagt, es werde nur der Origi-
nalzustand wieder hergestellt. Dies würde allerdings zu Behinderungen und Gefährdungen in 
den Wintermonaten führen und immer wieder kleinere Reparaturmaßnahmen notwendig 
machen. 
Zur Erläuterung liegt das Schreiben der Anwohner bei. 
 
In diesem Zusammenhang möchte ich folgende Fragen stellen: 
 

1. Wäre ein grundhafter Ausbau der Straße Klusweg grundsätzlich möglich? 
2. Gibt es dazu bereits eine wirtschaftliche Betrachtung? 
3. Wie hoch wären die zusätzlichen Belastungen der Stadt, abzüglich der Beteiligung 

der Anwohner? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
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